

Se défendant pied à pied

15-03-2022

Madrid, 8 novembre 1936 - Les milices républicaines résistent héroïquement aux abords de Madrid. De violents combats sur la rive du fleuve Manzanares. Les avions rebelles ont lancé des bombes sur la capitale, faisant de nombreuses victimes parmi la population civile. [...] La nuit s'est déroulée dans le calme le plus complet dans la capitale espagnole. Mais, dès ce matin, l'artillerie républicaine s'est remise en action et les obus ont recommencé à tomber sur les positions insurgées de Leganés. Aujourd'hui dimanche, tous les magasins, à l'exception des cafés, sont fermés. Vers midi, Madrid commence à s'animer et comme le soleil a fait son apparition, nombreux sont ceux qui ont voulu profiter de ses derniers rayons car le froid commence à se faire sentir. On discute avec animation la nouvelle d'une victoire remportée hier par les loyaux sur le front de Madrid, ainsi que l'activité de l'aviation gouvernementale. Dans toutes les rues de Madrid, les miliciens, se défendant pied à pied, ont élevé des barricades.

Le Populaire, 9 novembre 1936

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr